



Ecoute, rencontre, partage... Le Fraternibus fait escale à Aubas. C'est une opération du Secours catholique. Le Fraternibus va à la rencontre des habitants des villages pour faire émerger les projets scolaires et améliorer la qualité de vie. Les destinations sont dans un premier temps : Verteillac, Saint-Aulaye, La Coquille et Aubas. D'autres destinations sont en projet. L'association recherche par ailleurs des bénévoles disponibles une demi-journée par semaine au départ de Périgueux (Tél. 07.57.45.38.82 ou fraternibus.247@secours-catholique.org). A Aubas, les escales auront lieu sur la place, en face de la salle des fêtes, le jeudi 28 janvier, le jeudi 11 février et le jeudi 25 février, de 14h30 à 16h30.

- [Site internet de la mairie d'Aubas](#)

- [Aubas infos avec Ewanews.com](#)

Vendredi 29 janvier 2021. A Aubas, la nouvelle équipe municipale ne manque pas de projets. Mme le maire Valène Dupuy a des projets de travaux cette année, au niveau de l'entrée nord du village qui sécurisera la rue de la mairie et l'entrée de l'école. Puis, au niveau du pont sur la Vézère, qui devrait d'ailleurs subir une réfection avec le Département, ce sera la réalisation d'une aire de covoiturage avec borne de recharge pour voitures électriques. Le point de vue de l'Escalerou sera également dégagé pour la mise en valeur de l'observation du paysage dans le cadre du [Grand Site Vallée Vézère](#)